

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

16 octobre 2024

Région États-Unis et Canada



L'Église du Nazaréen est officiellement présente aux États-Unis depuis 1887, même si l'organisation officielle de la dénomination n'a eu lieu qu'en 1908 lors de la fusion de plusieurs groupes de la sainteté qui partageaient la même vision. Dans de nombreux pays du monde la société est de plus en plus sécularisée et dans le monde post-COVID, c'est aussi le cas aux États-Unis qui se trouvent fragmentés sur le plan politique, social et économique. De nombreux Américains se sentent isolés entre les extrêmes. Des efforts renouvelés sont concentrés sur l'évangélisation, le discipulat et l'implantation d'églises. Qu'il s'agisse de congrégations grandes ou petites, les gens recherchent des communautés de croyants qui sont authentiques, dont la communion fraternelle est ouverte à tous et où l'on se sent accueilli. Le message de la sainteté biblique est plus pertinent que jamais et ce message s'adresse aux personnes de tous les âges et les interpelle. Comme vous le lirez dans le récit qui suit, la prière est un moyen par lequel les églises locales peuvent se mobiliser pour leur communauté et avoir un impact positif. La prière est essentielle pour tout ce que nous entreprenons dans la mission, que ce soit au niveau local ou international.



566 006 membres



4 271 églises
pleinement organisées,
693 églises pas encore
organisées



2 223 ministres habilités
par les districts et 11 199
ministres ordonnés dans
73 districts

250 missionnaires
originaires de la région
États-Unis et Canada, 14
missionnaires en poste
dans la région États-Unis
et Canada

PRIÈRE



- Prions pour que les prières de l'église de la ville de North Pekin aient un impact dans cette localité et dans ce quartier.
- Prions pour que la lumière de Dieu brille partout dans nos villes et que cette lumière chasse les ténèbres.

LOUANGES



- Remercions Dieu pour la créativité de nos églises qui trouvent différents moyens de toucher et de transformer leur communauté par la prière.
- Remercions Dieu pour les personnes qui trouvent l'espérance et le salut durant les événements de prière organisés pour accueillir les automobilistes.



Dans l'état de l'Illinois aux États-Unis, l'impact des prières proposées aux automobilistes



Dans l'état de l'Illinois, l'église du Nazaréen de la ville de North Pekin reconnaît le rôle crucial de la prière et a mis en place différentes actions centrées sur la prière avec un groupe de prière en semaine et des temps de prière libre durant le culte du dimanche. Conscients de la force de la prière, les membres de l'église ont cherché à étendre leur présence au sein de la ville. En juin, ils ont organisé un événement de prière conçu pour les automobilistes de la ville.



Les membres de l'église ont fabriqué des pancartes et organisé un repas pour encourager la participation des fidèles. Après avoir testé plusieurs jours et heures différents, ils ont trouvé les horaires les plus adaptés pour cette activité ce qui a permis d'obtenir un meilleur accueil de la part des automobilistes qui klaxonnent et font des signes de la main en guise d'encouragement. L'église est située le long d'une route très fréquentée et dispose d'une allée circulaire très pratique pour les conducteurs, une configuration idéale pour ce type d'activité. Les participants peuvent engager la conversation avec les automobilistes ou simplement tenir leurs pancartes bien en vue depuis le bord de la route. Tous les fidèles participants prient pour les automobilistes de passage et demandent au Seigneur de les guider jusqu'à eux. Grâce à cette action, plusieurs individus ont été profondément touchés et ont partagé certains de leurs fardeaux, ont demandé la prière pour différents sujets et plusieurs personnes ont même accepté le Christ dans leur vie. Malgré les difficultés posées par les conditions météo, la prière pour les automobilistes a attiré l'attention de différents automobilistes de la ville et de plusieurs voisins de l'église.



Leur but est tout simplement d'être une église engagée dans la prière qui partage la lumière et l'espérance du Seigneur par la prière dans un monde plongé dans les ténèbres. Tandis que le retour du Christ approche, la prière est la force qui repousse les ténèbres et qui apporte l'espérance et la lumière aux personnes qui en ont besoin. L'église du Nazaréen de North Pekin est déterminée à être une source de lumière et à faire de la prière un élément central de leur ministère dans la ville.

.....

[Pourriez-vous accomplir un service ?](#)

Dieu vous appelle-t-il à un engagement plus créatif pour vous joindre à sa mission ? Pour plus d'informations, [cliquez ici](#).

.....

Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée.

A lire anciens numéros, [cliquez ici](#).

.....



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



ÉGLISE DU
NAZARÉEN